



CD Saint-Mihiel:

Les conditions de travail doivent changer

Le syndicat Force Ouvrière fait le constat que la multiplication des incidents et des problématiques de gestion au sein du Centre de Détention de Saint-Mihiel est entrain d'oppresser les personnels de l'établissement.

En deux semaines, deux agressions physiques ont entraîné 7 et 35 jours d'ITT, des prises de services en sous-effectif tous les jours, des agents qui se sentent abandonnés par leur hiérarchie, des décisions de gestion qui ne répondent pas aux besoins des personnels et au bon fonctionnement de la structure.

Force Ouvrière demande à la Direction de l'établissement de prendre ses responsabilités, mais aussi d'être présente pour les personnels et les soutenir dans une conjoncture difficile!

Force Ouvrière attend de la réactivité et une réelle prise de conscience de la réalité et que sécurité, sérénité et logique regagnent l'atmosphère des coursives du Centre de Détention!

**Force Ouvrière apporte son soutien indéfectible
aux personnels de Saint-Mihiel!**

Le 7 mars 2018

Pour l'UISP-FO Grand-Est